

# Judo: Nachwuchs des TuS Reuschenberg holt Bronze

NGZ 08. Juni 2017

**REUSCHENBERG** (srh) Die Judoka der TuS Reuschenberg waren über die Pfingsttage international im Einsatz. Bei einem der größten Nachwuchsturniere im niederländischen Pey-Echt konnte der Reuschenberger Nachwuchs erste Erfahrungen auf der großen Bühne sammeln und gute Leistungen erzielen: Die beste Platzierung erreichte Elias Heister in der Altersklasse U8, der sich gegen die größtenteils niederländische Konkurrenz durchsetzen, Platz

drei erkämpfen und stolz eine Bronzemedaille mit nach Hause nehmen konnte. Nicht so gut lief es für die U21-Athletin Nora Bannenberg beim Europacup in Leibnitz. Gleich im ersten Kampf traf sie auf die Kasachin Aiida Karchayeva, die bereits dreimal Bronze bei den Asienmeisterschaften holte. Die Weckhovenerin erwischte keinen guten Tag und war nach 45 Sekunden durch eine Kontertechnik bereits aus dem Wettkampf ausgeschieden.